

CAMPO DE CONCENTRACIÓN DE ALBATERA

EL CAMPO DE CONCENTRACIÓN DE ALBATERA FUE UN CAMPO EN LA LOCALIDAD DE ALBATERA (ALICANTE), EL CUAL ALBERGÓ EN TORNO A UNAS 16.000 PERSONAS



USO ANTERIOR Y ACTUAL

Al comienzo, se usó como campo de trabajo desde 1937. En 1939 pasó a usarse como campo de concentración hasta octubre del mismo año. En la actualidad, este campo es un lugar que se puede visitar, en el que solo queda estable un horno de pan y restos de su anterior uso.



PRESOS/AS

El campo contó con una capacidad media de 3.000 personas presas, siendo un campo de trabajo. Cuando pasó a ser un campo de concentración, llegó a albergar hasta 16.000 personas.



Marcos Ana (expreso)



Marcos Ana (preso)

LOCALIZACIÓN

El campo de concentración de Albatera está localizado en Albatera, Alicante.



TIEMPO DE USO

Se usó desde 1937 como campo de trabajo y hasta 1939 como campo de concentración. Estuvo activo hasta octubre del mismo año.

MEMORIA

Actualmente no existe ningún tipo de homenaje ni lugar de memoria que recuerde el uso de este campo, ya que en el franquismo se trató de ocultar lo máximo posible.